

GACETA MÉDICA DE MÉXICO

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA DE MÉXICO.



EL DIA 2 DE MAYO, Á LAS TRES DE LA MAÑANA,

FALLECIÓ EN ESTA CAPITAL

EL SR. DOCTOR D. LEOPOLDO RIO DE LA LOZA,

Catedrático de Análisis químico en la Escuela
de Medicina de México;

Miembro fundador de la Academia de Medicina, y Presidente honorario
perpétuo de la Sociedad Farmacéutica
Mexicana.



Una vez más tienen que enlutarse las columnas de nuestro periódico. La muerte redobla sus golpes sobre los miembros de nuestra Academia; en el espacio de algunos días nos arrebató á Vértiz y Jimenez; hoy se lleva de nuestro lado al maestro venerando, al sabio académico, al amigo inolvidable LEOPOLDO RIO DE LA LOZA.

Este nombre que todos pronunciamos con respeto, simboliza toda una vida de trabajos, de abnegacion, de patriotismo, de virtudes.

El Sr. Rio de la Loza, por sus descubrimientos, por su constante empeño en ilustrar todas las cuestiones que se refieren á la Química en nuestro país, por su infatigable anhelo por la enseñanza, ha honrado igualmente á la Escuela de Medicina y á la Academia, á la profesion de que era ornato y á nuestra patria querida. Dotado de una inteligencia segura y clara, de una firme voluntad y de un corazon excelente, supo aprovechar estos dones, captándose la estimacion y el respeto de propios y extraños.

Su muerte ha sido un ejemplo de noble resignacion. Tranquilo en medio de sus sufrimientos, dispuso él mismo sus funerales, prohibiendo toda pompa y todo homenaje.

Murió; pero sus obras y sus virtudes seguirán viviendo en la memoria de los que tanto le amamos y admiramos.

Su mejor elogio es proponerse su vida como modelo, y aplicar á su memoria las palabras del principe de los historiadores romanos: *Admiratione te potius quam temporalibus laudibus, et, si natura suppeditet, æmulatione decoremus.*

La Comision de Redaccion.